

BOLETÍN No. 638 ->>

A través de encuentros académicos interinstitucionales, con participantes nacionales e internacionales, y la realización de concursos, la Universidad Autónoma de Aguascalientes apuesta por una formación pertinente para la exitosa inserción de sus estudiantes al mercado profesional, comentó el rector Mario Andrade Cervantes durante la ceremonia de premiación de la I Bienal del Cartel, en el marco del congreso Interdiseño.

Ante profesionistas, catedráticos y estudiantes de diseño gráfico procedentes de diversos lugares como Colombia, Durango, Estado de México y Aguascalientes; se dieron a conocer los resultados de esta primera bienal de diseño gráfico, mismos que fueron entregados por el jurado, integrado en su totalidad por personas externas a la UAA, y encabezado por Giovanni Bermúdez Aguirre de la Universidad Javeriana de Cali, Colombia, e integrante del Consejo de la revista "i+Diseño".

En esta I Bienal del Cartel obtuvo el primer lugar Gustavo Adolfo Fuentes Rendón, estudiante de octavo semestre de la Universidad de Bellas Artes de Cali, Colombia, con una obra gráfica sobre equidad de género. En el segundo puesto se colocó Ricardo Jaimes Chávez de octavo semestre de la UAA, quien abordó el tema del suicidio para su propuesta. Además, se entregaron menciones honoríficas a Elizabeth Román Sánchez de Durango y Omar Ruíz Santiago, recién egresado de la máxima Casa de estudios de Aguascalientes.

Cabe mencionar que durante la premiación estuvo presente el Notario Público N° 48, Javier González Gutiérrez, quien avaló la legalidad de este concurso y recibió un reconocimiento de manos de Mario Andrade Cervantes. En este sentido, el rector manifestó que en la Universidad prevalecerá un ambiente educativo de calidad, compromiso, transparencia, de apego a las normas y sobre todo, de orgullo por esta Institución que ha dado cabida a la formación de miles de profesionistas.

Aunado a ello, comentó que los egresados de la Licenciatura en Diseño Gráfico de la UAA, cuentan con sentido de responsabilidad con la comunidad, lo cual se demostró a través de las conferencias y talleres que versaron sobre comunicación gráfica social en el congreso Interdiseño 2012; por lo que los invitó a seguir forjando un alto nivel de creatividad y a desarrollar más diseño gráfico.

Por otra parte, el presidente del jurado de la I Bienal del Cartel UAA, Giovanni Bermúdez Aguirre, expresó que los concursos son una herramienta de apoyo a la educación de profesionistas, pues los impulsa a generar propuestas innovadoras a partir de temáticas específicas y los inserta en un ámbito competitivo, a través del cual pueden evaluar sus habilidades y conocimientos frente a pares de otras instituciones e incluso de otros países, como es el caso de Interdiseño.

Finalmente, mencionó que estas actividades son una muestra del interés de la Universidad Autónoma de Aguascalientes por generar capital humano especializado en el diseño gráfico, con sensibilidad ante las problemáticas que aquejan a sus semejantes y con el suficiente ingenio

para lograr un alto impacto en los espectadores de sus creaciones.

A este evento de premiación también asistió el Presidente de la H. Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra; el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León; la Jefa del Departamento de Representación, Laura Reyes Tiscareño; además de conferencistas, asistentes y estudiantes de este magno evento: Interdiseño 2012.

